
 
 

 

 
Interpellanza 10 dicembre 2024: accessi Via dell’Indipendenza, Via Franscini e Via 
Motta 
 

 
Egregio signor Gantenbein,  
 
Il Municipio ha preso atto della sua interpellanza del 10 dicembre 2024 alla quale è stata data 
parziale risposta nella seduta di Consiglio comunale del 16 dicembre 2024.  
 
Prima di entrare nel merito dello scritto occorre, ancora una volta, richiamare la forma circa i 
contenuti dei quesiti posti al Municipio e le competenze del Consiglio comunale.  
 
L’interpellanza (art. 66 LOC) ha lo scopo di “interpellare il municipio su oggetti d’interesse comunale”.  
Nella risposta occorre attenersi “ad un’informazione trasparente: esso informa in modo 
proporzionato, oggettivo e completo, distinguendo chiaramente fra dati e valutazioni, indicando le 
fonti, senza tralasciare elementi essenziali o tacere aspetti negativi.  
Qualora una disposizione di legge o un interesse pubblico superiore gli impediscano di rispondere 
a determinate domane, il Municipio indica espressamente l’esistenza di tale impedimento”.  
 
Le questioni poste dal Consigliere comunale riguardano un tratto di strada cantonale e di fatto non 
pongono alcun quesito ma si limitano a suggerire al Municipio di farsi promotore verso l’autorità 
cantonale alfine di migliorare la segnaletica stradale, strisce stradali o ogni altra misura finalizzata a 
limitare il disagio sui tratti di strada riguardanti Via dell’Indipendenza, Via Franscini e Via Motta.  
 
Fatte le premesse di cui sopra, in risposta all’interpellanza 10/16.12.2024, si segnala quanto segue:  
 
Si tratta di tre strade cantonali dove il Municipio può intervenire solo in minima parte, inoltre Via 
dell’Indipendenza e Via Franscini sono strade internazionali. 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Gruppo Lega-UDC-Indipendenti 
Signor Jason Gantenbein 
Via dell’Indipendenza 9 
6826 Riva San Vitale 
 

Riva San Vitale, 14.04.2025 
1/CC/rispint 11_2024 – RM 18.02.2025  
Ns. rif. L. Capponi 



Municipio 
Comune di Riva San Vitale 

 

Gli incontri tra Municipio e Autorità cantonali sono regolari e si sono intensificati lo scorso anno al 
momento della sistemazione di Piazza Grande con la rimozione del selciato. Si potuto concordare 
la posa di segnaletica orizzontale finalizzata al rallentamento del traffico, come pure il restringimento 
e attraversamento su Via Franscini.  
È comunque intenzione del Municipio sollecitare un nuovo incontro per valutare la complessa 
situazione viaria.  
 
Il Municipio continua a prestare attenzione a questa problematica ma è anche consapevole che 
ulteriori misure, in via di valutazione, risolveranno solo parzialmente la criticità data dai numerosi 
veicoli che transitano sulle nostre strade.  
 
A disposizione per ulteriori informazioni, voglia gradire signor Gantenbein, cordiali saluti.  
 
 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
 Il Sindaco:  La Segretaria: 
 
 
 
 Antonio Guidali Lorenza Capponi 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tempo impiegato per la risposta: 40’ minuti.  


